



Camagüey, 26 abr.- A generalizar las buenas experiencias en la gestión empresarial instó el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, durante su visita a importantes centros económicos y sociales del municipio camagüeyano de Florida.

Acompañado del secretario de Organización del PCC, Roberto Morales Ojeda, y las máximas autoridades políticas y gubernamentales de la provincia, el mandatario cubano comenzó su visita en la Unidad Empresarial de Base (UEB) Derivados Sorbitol, perteneciente a la Empresa Agroindustrial Azucarera Ignacio Agramonte.

En esa entidad el mandatario conoció sobre las iniciativas que realizan para incrementar los rubros exportables, tales como el sirope fructooligosacárido, conocido como FOS, entre otros propósitos encaminados a diversificar las producciones de esa unidad, inmersa en un proceso inversionista.

José Luis Rodríguez González, director general de la empresa, explicó los aportes económicos en 2023, con una ganancia de 12 millones de pesos, mientras en el primer trimestre del 2024

reportaron un millón 700 mil, traducidos en utilidades para los trabajadores.

Díaz-Canel indagó sobre el proceso inversionista, las obras sociales en las comunidades y el municipio, y el salario de los obreros, con una fuerza laboral estable y capacitada de la UEB, única de su tipo en el país.

La diversificación de los servicios también formó parte de los temas del intercambio, donde el Jefe de Estado conoció sobre las producciones de pintura, de los tipos de saborizados de fructuosa, glucosa y azúcar, licores, agua desmineralizada para la industria de bebidas, alternativas para el transporte automotor como el líquido de frenos, y demás variantes de la planta que se garantizan con sostenibilidad, al tiempo que mencionó como los principales clientes Suchel y BioCubaFarma.

Alrededor de nueve variantes, además del producto élite que es el sorbitol y el FOS que se incorpora en la cartera para la exportación en una empresa que implementa el uso de la ciencia ante la insuficiente siembra de caña y donde es determinante la búsqueda de soluciones y el papel de los cuadros para impulsar la Empresa Estatal Socialista.



Al cierre de esta información Díaz Canel recorría el Hospital Pediátrico Leopoldo Rey Sampayo e intercambiaba con el pueblo floridano en el parque José Martí del territorio. **(Radio Cadena Agramonte)**